



## ALA SOMBRA

Tras haber aplazado las audiencias anteriores, los abogados y el financiero ligados al ex consejero jurídico de la Presidencia, **Julio Scherer**, se presentaron al citatorio en el Reclusorio Sur con la seguridad de que sortearían las acusaciones por extorsión, asociación delictuosa, tráfico de influencias y operaciones con recursos de procedencia ilícita que la FGR, de **Alejandro Gertz**, buscaba imputarles.

\*\*\*

Incluso, los acusados no perdieron la oportunidad de enviarle un mensaje al juzgador que debía determinar su vinculación, o no, a proceso, **Felipe de Jesús Delgadillo Padierna**; en específico, le recordaron que fueron ellos quienes, por allá de 2005, sacaron de la cárcel al esposo de su tía **Dolores Padierna**, el polémico **René Bejarano**, cuando fue a prisión por delitos electorales, lavado de dinero y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

\*\*\*

Como un fuerte golpe se interpretó el mensaje que recibió desde Palacio Nacional la secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, quien prácticamente tendrá unos días de descanso en Londres y Berlín que seguramente le servirán para analizar qué salió mal y si eso afecta sus planes de campaña rumbo a la presidencia de México. Prácticamente la atropellaron durante la mañanera.

\*\*\*

Mientras veían la forma de comunicar que se va a Europa a estrechar lazos de negocios con empresas como Volkswagen, Bayer y BMW, así como con la Federación de Industriales de Alemania y la Asociación Alemana de Empresas para América Latina, el presidente de México dio reversa a la puesta en marcha de la Norma Oficial Mexicana 236 para la revisión de condiciones físico-mecánicas de automóviles con más de cuatro años de antigüedad.

\*\*\*

Es decir, el mandatario desechó el trabajo que

tenía preparado con esmero **Tatiana Clouthier** para ganarse una estrellita. Esto se interpretó como un trabajo de susurros y sugerencias del subsecretario de seguridad ciudadana, **Ricardo Mejía**. Entendiendo que este último es el operador del programa de regularización de los autos chocolate, modelo de cuotas y alegrías que tiene un gran potencial electoral.

\*\*\*

Que no es para nadie secreto que **Mejía** aspira a ser gobernador de su natal Coahuila y que administrar dicho programa le abona fuerza para contender inicialmente al interior del oficialista partido Morena. Pero por lo pronto, le pone el pie a **Tatiana**, quien esperaba viajar triunfal al Viejo Continente con su supuesta gran idea que no terminó como grata sorpresa en Palacio.

\*\*\*

**Doug McMillon**, presidente y CEO de Walmart, presumió hace unos días a inversionistas y analistas que continúan aprovechando el impulso del año pasado con fuertes ventas en todos los mercados y un fuerte crecimiento en el comercio electrónico.

\*\*\*

Reveló que visitó tiendas en México y Canadá desde principios de este año y está sorprendido por el progreso que están logrando, sobre todo en el campo digital. También destacó lo que hacen en servicios financieros.

\*\*\*

Por ejemplo, en India, con PhonePe, procesaron recientemente más de 100 millones de transacciones y esperan un valor de pago total anualizado de alrededor de 770 mil millones de dólares. Es una de las empresas de más rápido crecimiento, destacó **McMillon**. "También me gusta lo que estamos haciendo en México con nuestra billetera digital Cashí". De impuestos o alguna investigación pendiente en México, hasta donde averiguamos, no se habló nada.



| PERIÓDICO               | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN                    |
|-------------------------|--------|------------|----------------------------|
| <b>El Sol de México</b> | 2      | 20/05/2022 | COLUMNAS<br>Y<br>ARTÍCULOS |

Muy "fifi" está el periodo vacacional, perdón, de receso del diputado **ANTONIO PÉREZ GARIBAY**, padre del piloto **Checo Pérez**, que se la ha pasado en Miami en carreras de autos, subiendo fotos departiendo con el reggaetonero **Bad Bunny**, y en partidos de futbol. Más allá de los pendientes legislativos que quedaron en el Congreso, aseguran que en la 4T no encantan las exhibiciones que gusta de hacer el morenista a través de las redes sociales, esto porque no coinciden con los principios de austeridad que promueve el movimiento del que, por cierto, aseguran que aún aspira ganar la candidatura presidencial para el 2024.

